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■■ Стоимость■квадратного■метра■ухо-
дит■все■дальше■от■того,■что■могут■себе■
позволить■россияне.

КАБАЛА НА ГОДЫ
О перспективах снижения ключевой 

ставки, состоянии экономики, закре-
дитованности населения и борьбе с мо-
шенниками - Председатель■Банка■Рос-
сии■Эльвира■Набиуллина представила 
в Госдуме отчет ЦБ за 2023 год.

- Первое, что сделали Вашингтон 
и  Брюссель, решив развалить нашу 
страну, - нанесли удары по финансовой 
системе. Самые главные удары были на-
правлены именно на банковский сектор. 
Финансовая система не только выстояла, 
но и стала еще сильнее. И вот здесь за-
слуга руководства Центрального банка, - 
считает Председатель ГД.

ВВП вырос на 3,6 процента. По словам 
Набиуллиной, пик инфляции остался по-
зади. Высокой ключевой ставкой защи-
щают доходы граждан, это прямой вклад 
денежно-кредитной политики в борьбу 
с  бедностью. ЦБ начнет ее снижать, ког-
да убедится, что инфляция значительно 
замедлилась.

Глава Центробанка озвучила шесть мер 
по борьбе с бедностью: снижение инфля-
ции, усиление защиты от чрезмерной 
закредитованности, борьба с мошенниче-
ством, поддержка граждан с невысокими 
доходами и лиц, попавших в сложную 
жизненную ситуацию, а также програм-
мы финансовой грамотности.

Также обсуждали, что у нас жилья 
стали строить больше, но оно выросло 
в цене. Цель ипотеки - сделать жилье 
доступным. А у нас получается: ипотека 
оформляется, но жилье ближе не стано-
вится. Поэтому давайте продумаем эти 

вопросы и сделаем так, чтобы человек 
имел возможность приобрести жилье 
через льготную, обычную ипотеку, но не 
попадал бы в кабалу, когда ему надо всю 
жизнь работать на ипотеку, выплачивая 
ее на протяжении долгих лет, - предло-
жил Вячеслав Володин.

Для этого нужно объединиться депу-
татам, правительству и Центробанку:

- Потому что иначе мы деньги тратим, 
а получается: то, чего люди ждут, ближе 
не становится. Жилье уходит в стоимо-
сти все дальше от возможностей челове-
ческих, - подвел итог Председатель ПС.

БЬЕМ ПО ХВОСТАМ
Колл-центры с Украины и из зон, кото-

рые уговаривают доверчивых граждан 
положить деньги на «безопасные сче-
та», грозят уголовными делами и просят 
по участвовать в поимке преступников, 
гребут деньги даже не лопатами, а само-
свалами.

- В прошлом году мошенники похитили 
со счетов россиян шестнадцать милиар-
дов рублей. Удалось предотвратить хище-
ния на сумму больше одного триллиона 
рублей, - сообщила депутатам глава ЦБ. 
И признала: - Мы бьем по хвостам.

- Надо привлечь к работе всех, кто 
к этому имеет отношение, и как можно 
быстрее принять на законодательном 
уровне решения, - согласился Председа-
тель ГД. - Но и потом, кроме всего про-
чего, важно, чтобы просветительская 
работа была. Чего греха таить, жертвами 
мошенников были и депутаты Госдумы. 
И сколько бы мы ни говорили, обяза-
тельно попадутся на какие-то фейковые 
каналы, письма от знакомых. Так что это 
вопросы к нам: надо разговаривать, объ-
яснять, но и наказывать более жестко.

Вячеслав ВОЛОДИН:

ИПОТЕКА ОФОРМЛЯЕТСЯ,  
НО ЖИЛЬЕ БЛИЖЕ  
НЕ СТАНОВИТСЯ

■■ 36,6■ процента■ до-
стигнет■ к■ 2028■ году■
глобальный■ВВП■объ-
единения■по■паритету■
покупательной■способ-
ности.■А■у■стран■«Боль-
шой■семерки»,■наобо-
рот,■просядет■до■27,8.

председатель государ-
ственной Думы и парла-
ментарии из стран брикс 
обсудили, как будут рас-
ширять межпарламентское 
сотрудничество между вхо-
дящими в объединение 
государствами. В москву 
приехали партнеры из ки-
тая, юар, бразилии, ин-
дии, объединенных араб-
ских Эмиратов, египта, 
ирана и Эфиопии.

- расширение брикс го-
ворит о его растущем ав-
торитете в мире, возмож-
ности влиять на выработку 
глобальных решений. со 
своей стороны сделаем 
все возможное, чтобы спо-

собствовать гармоничной 
интеграции новых участ-
ников во все форматы ра-
боты объединения, - сказал 
спикер■Госдумы,■Предсе-
датель■Парламентского■
Собрания■Союза■Белару-
си■и России■Вячеслав■Во-
лодин. - брикс притягива-
ет все больше сторонников 
и единомышленников: о на-
мерении присоединиться 
к объединению в том или 
ином формате заявили уже 
порядка трех десятков го-
сударств. интерес связан 
в  том числе с желанием 
построения справедливо-
го миропорядка.

о важности расширения 
сотрудничества  - как на 
уровне объединения, так 
и между самими странами - 
заявили представители де-
легаций китая, бразилии, 
индии и египта.

- невмешательство во вну-
тренние дела суверенных го-
сударств - один из принци-

пов, который все разделяют. 
мы благодарим россию за 
то, что она в авангарде за-
щиты этих интересов, - ска-
зал Посол■Эфиопии■в■РФ■
Чам■Угала■Урят.

рассказал Вячеслав Во-
лодин и о приоритетах:

- укрепление роли брикс 
как важного центра эконо-
мического и политическо-
го влияния. Цифры говорят 
сами за себя: сегодня на на-
ши страны приходится 35,6 
процента глобального ВВп 
по паритету покупательной 
способности. тогда как на 
страны «большой семер-
ки» - 30,3 процента. к 2028 
году ситуация еще больше 
изменится в нашу пользу: 
36,6 процента против 27,8.

В этом году наша стра-
на председательству-
ет в брикс. В санкт-
петербурге пройдет  
Х парламентский форум.

здесь в 1955 году первый■кос-
монавт■планеты■Юрий■Гагарин 
впервые поднялся в небо и поле-
тел - в День космонавтики Вяче-
слав  Володин посетил старейший 
 аэроклуб «Дубки» в саратове. Воз-
ложил цветы к памятнику и пооб-
щался с парашютистами из разных 
городов, которые приехали на со-
ревнования.

- событие, которому посвящен 
этот праздник, изменило ход раз-
вития всего человечества, показало 
мощь нашей страны. полет юрия 
гагарина стал величайшим про-

рывом отечественной науки, граж-
данским подвигом конструкторов, 
летчиков-космонавтов, военных 
медиков, инженеров, рабочих,  - 
поздравил с Днем космонавтики 
председатель госдумы.

еще раньше Вячеслав Володин 
взял над аэроклубом шефство. на 
объекте культурного наследия уже 
завершили масштабную реконструк-
цию: создали взлетно-посадочную 
полосу, отремонтировали здание 
штаба, построили гостиницу и ан-
гары для самолетов, благоустроили 
территорию.

■■ Родственников■ погибших■
в СВО■и■от■обстрелов■со■сто-
роны■Украины■освободят■от■
уплаты■пошлин■при■оформле-
нии■наследства.

- Это справедливо по отноше-
нию к тем, кто оказался в тяже-
лой  жизненной ситуации, потерял 
 родных и близких, - сказал Вяче-
слав Володин.  - после принятия 
закона от уплаты пошлины при 
регистрации в росреестре права 

собственности на унаследованную 
недвижимость будут также осво-
бождены члены семей погибших 
участников сВо. сейчас при реги-
страции  такой недвижимости род-
ственники  погибшего бойца осво-
бождаются только от оплаты услуг 
нотариуса.

распространится это и на род-
ственников тех участников спец-
операции, кто умер в течение года 
после увольнения, вызванного ра-
нением или контузией.

■■ В■Госдуме■реши-
ли■бороться■с■фик-
тивными■ схемами■
иностранцев.

- иностранцы, ко-
торые хотят прожи-
вать в нашей стране, 
должны знать русский 
язык, законы, уважать 
культуру и традиции. 
сейчас заключение 
фиктивного брака без 
намерения создать се-
мью или оформление 
фиктивного усыновле-
ния  - одна из лазеек 
для нелегальной ми-

грации. есть фирмы, 
которые оказывают 
такие услуги за день-
ги, - рассказал о про-
блеме Вячеслав Воло-
дин. - необходимо это 
пресечь.

после принятия за-
кона получить разре-
шение на временное 
проживание в россии 
вне установленных 
квот смогут заключив-
шие брак с россиянами 
иностранные граждане 
только в случае, если 
супруги проживают вме-
сте не меньше двух лет.

- кроме того, по-
правки направлены 
на борьбу со случая-
ми оформления фик-
тивных документов об 
усыновлении детей ино-
странцами с целью по-
лучения разрешения на 
пребывание в россии, - 
объяснил спикер гД. - 
если иностранцы хотят 
жить в нашей стране, 
они должны знать рус-
ский язык, законы, ува-
жать культуру и  тра-
диции, а заключать 
брак - исключительно 
ради создания семьи.

ДокументЫ - бесплатно ПОДДЕРЖКА

брак - толЬко Для созДания семЬи
МИГРАцИОннАя ПОлИтИКА
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как юра, уЧатся летатЬ 12 АПРЕля

ПОВЫШАЕтСя

ГРАДУСа В брикс температура нормалЬная

В аэроклубе, где когда-то стартовал Гагарин,  
Вячеслав Володин посмотрел на соревнующихся парашютистов: орлы!


